

Découverte d'une structure extraterrestre au fond de l'océan



L'ufologue Scott C. Waring a découvert une **étrange structure au fond de l'océan**. Datée du 1er mai 2022, cette trouvaille a eu lieu à environ 100 miles au large des côtes espagnoles, dans une région précisément localisée à 43.18699223 degrés de latitude nord et -10.94155348 degrés de longitude ouest.

D'après les observations de Scott C. Waring, cette structure, possiblement d'origine extraterrestre, mesure près de 14 kilomètres de long, soit environ 9 miles, et présente une hauteur estimée entre 300 et 500 mètres. Cette structure, d'une taille impressionnante, laisse derrière elle un sillage distinctif sur le fond marin, s'étendant sur des centaines de miles. Cette traînée suggère que l'objet a été en mouvement pendant une période considérable, laissant penser à Waring qu'il pourrait être immergé depuis plusieurs millénaires.

L'observation de cette structure n'est pas sans susciter de nombreuses interrogations quant à sa nature et à son origine. Waring a noté que Google, par le biais de son service de cartographie en ligne, semble avoir délibérément flouté une grande partie du fond marin, laissant seulement la version Internet de Google Maps offrir une vue claire de l'objet. Selon lui, cette action intentionnelle de floutage tendrait à dissimuler la véritable ampleur de la présence extraterrestre sur notre planète, suggérant ainsi une tentative délibérée de maintenir le public dans l'ignorance quant à l'existence des extraterrestres.

Sources

- www.ufosightingsdaily.com
-

Extraterrestre - 24 mars 2024 - Wakonda - CC BY 2.5